

Interclass' - Saison 4

Lancement d'Interclass' à la maison de la radio

- Les actions -

Date de mise en ligne : mercredi 7 novembre 2018

Académie de Versailles - Education aux Médias - Licence « Creative
Commons BY-SA »

La classe de seconde Avenir du lycée [René Auffray de Clichy \(92\)](#) a été sélectionnée pour participer au projet [InterClass'](#)



Présentation de la classe de seconde avenir du lycée Auffray ?

Cette classe s'adresse à des élèves de troisième encore très hésitants sur leur orientation. Ils sont recrutés sur entretien et doivent être très motivés par le travail de groupe car une journée de leur emploi du temps sera consacrée à des projets interdisciplinaires.

L'accent sera également porté sur un travail autour de l'orientation et la découverte des filières pendant leur année de seconde.

Pour favoriser la collaboration, leur motivation et intégrer des dispositifs numériques (tablettes, imprimante 3D...), les élèves travaillent dans un espace classe modifié.

C'est quoi InterClass' ?

Le programme InterClass' a pour vocation de faire découvrir aux lycéens les coulisses du métier de journaliste, les initier au reportage afin de mieux leur faire appréhender le monde des médias mais aussi lutter contre les fake news et la désinformation. L'ambition est de construire des passerelles entre des mondes qui s'ignorent.

Programme

Tout au long de l'année scolaire, les lycéens seront accompagnés par des équipes pédagogiques comprenant des enseignants du lycée, des producteurs et des journalistes de France Inter, tous volontaires. France Inter, avec le

CLEMI, met à leur disposition le matériel radio, l'aide technique pour l'enregistrement, le montage et la réalisation en studio.

Objectifs

- Réaliser des reportages
- Développer l'esprit critique
- Comprendre le fonctionnement d'une rédaction
- Décrypter les sources d'une information

Thème de l'édition 2018

Pour la 4e édition d'InterClass', le thème abordé cette saison sera **Vivre en France en 2019**.

Retrouvez les élèves de seconde avenir du lycée Auffray lors de la journée de lancement de cette 4e édition à la maison de la radio

```
<div class="rwd-video-container oe-play-button"
  style="width:100%;height:0;padding-bottom:56.17%;background-image:url('/scolawebtv.crdp-versailles.fr/vignettes/
2/4/9/37249a.jpg.800.jpg');background-repeat:no-repeat;background-position:center;background-size:cover;"
  onclick="if
(jQuery(this).is('.oe-play-button')){jQuery(this).removeClass('oe-play-button').addClass('loading').html(decodeURICo
mponent('%3Ciframe%20src%3D%22%2F%2Fscolawebtv.crdp-versailles.fr%2F%3Fiframe%26id%3D37249%26aut
oplay%3D1%22%20width%3D%22600%22%20height%3D%22337%22%20frameborder%3D%220%22%20allowfull
screen%3E%3C%2Fiframe%3E'));}" > Play <!--**/.oe-video .loading
{background-image:url("prive/themes/spip/images/searching.gif")!important;background-size:auto !important;}/**/-->
```

[InterClass épisode 1](#)

par [Franck Dubois](#)

<https://scolawebtv.crdp-versailles.fr/?id=37249>